EL DIA

Consultan a sus bases sobre la ley gremial de los sindicatos argentinos

(APyEFE)

BUENOS AIRES, 10 de diciembre. — Los sindicatos obreros han pedido a sus afiliados pronunciarse sobre la nueva Ley de Asociaciones Gremiales recientemente sancionada por el régimen militar, a la cual se han opuesto casi todos los dirigentes laborales.

La consulta a las bases gremiales forma parte del programa de acción dispuesto por la Conducción Unica de Trabajadores de Argentina (CUTA), virtual central obrera organizada en reemplazo de la hoy intervenida y próximamente disuelta Confederación General del Trabajo (CGT).

El respaldo de los afiliados es buscado por los dirigentes obreros, casi todos peronistas, para eventuales acciones legales en defensa de la actual estructura sindical considerablemente modificada por la nueva ley, que entrará en vigor tras una reglamentación que posiblemente se dictará el año próximo.

Los dirigentes obreros enfrentan ahora un dilema. La nueva lev les da plazo hasta el. 29 de febrero de 1980 para que pidan el reconocimiento legal de las zonas territoriales y ramas dentro de las cuales actúan sus respectivos sindicatos. En caso de no hacerlo, enfrentan consecuencias tan graves como la prohibición de cobrar cuotas sindicales mediante descuentos obligatorios a los afiliados.

Fuentes gremiales dijeron que si cumplen con el requisito de solicitar la confirmación de jurisdicciones y competencias de sus gremios, la conducción sindical reconocería asi virtualmente una ley cuya legalidad ha impugnado.

BALBIN NO TIENE APUROS

En otro orden, el presidente de la Unión Cívica Radical, Ricardo Balbín, afirmó que su partido "no tiene apuro por las elecciones, pero supongo que el gobierno no quiere quedarse todo el tiempo".

En su oportunidad, el gobierno prohibió las actividades políticas porque "eran tiempos difíciles y una subversión real y veridica existía en el país", dijo Balbín en una reunión partidaria realizada el domingo en La Plata, a la cual asistieron unos 200 afiliados de la zona.

"Pero nosotros teníamos el deber irrenunciable de mantener en el ánimo de los argentinos la convicción de que la democracia no había muerto", dijo el jefe radical, quien evocó esa época como "un tiempo necesario".

"Había ocurrido en nuestra República un hecho nuevo, inesperado, brutal, lo que se denomina ahora la subversión, el terrorismo, señaló.

A veces yo pregunto, buscando el balance del futuro, quién los apoyó más, los anónimos que votaban para que esto ocurriera o los titulares del asunto que después lo evitaron".

Recordó que cuando tuvo que enfrentarse al peronista Héctor Cámpora en los comicios, "todo el país votó a quien estaba rodeado por una juventud que decía acá están los que matamos a Arámburu" y que mientras tanto él (Balbín) siempre sostuvo su oposición a la subversión y a la violencia".

UNOIMASIUNO

EL PAPA NO VIAJARA DE BRASIL A ARGENTINA

BUENOS AIRES, 10 de diciembre (AFP).- El nuncio apostólico en Argentina, monseñor Pio Laghi descartó hoy aquí que el papa Juan Pablo II vaya a viajar a Argentina desde Brasil cuando visite este país en julio próximo. Según monseñor Laghi "el pontifice no tendría tiempo suficiente para visitar Argentina en esa ocasión porque en Brasil permanecerá probablemente una semana".